Spende einer Doppelschaukel für den Spielplatz



Insgesamt 6.700 Euro an Spenden für soziale Zwecke übergab Wolfgang Kahn in den letzten 3 Jahren an verschiedene Einrichtungen. Zusammengekommen ist das Geld aufgrund seines ehrenamtlichen Engagements durch die Bewirtschaftung des Waldhäus'l mit Getränken sowie gelegentlich Kaffee und Kuchen. Dort treffen sich in der Zeit von Mai bis Oktober montags bis freitags von ca. 14 bis 18 Uhr viele Rentner und Besucher auch aus der näheren Umgebung.

Zum Ende der letztjährigen Bewirtschaftungssaison übergab Wolfgang Kahn der Gemeindeverwaltung 2.000 Euro zur Anschaffung einer Doppelschaukel für den Spielplatz in der Lambrechter Straße. Am 9. Juni konnte das neue Spielgerät nun im Beisein von Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und dem für die Spielplätze zuständigen Fachbereichsleiter Werner Klein seiner Bestimmung übergeben werden. Der Bürgermeister bedankte sich bei dem Spender für die großzügige Zuwendung, komme das Geld doch den Kindern unserer Gemeinde zugute.

(Amtsblatt vom 16. Juni 2011) (Text und Bild: Gerd Deffner)